

undefined - jeudi 27 juin 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Centre communal d'action sociale : « Nos opérations sont multiples »

Françoise Granjon



Le CCAS met en place de nombreuses actions pour les seniors du village. Photo DR

Le centre communal d'action sociale de Luzinay propose diverses actions auprès des habitants au cours de l'année. Entretien avec Chantal Barjac, conseillère municipale déléguée au CCAS.

Au fil de la saison, le centre communal d'action sociale de Luzinay met en place différentes actions auprès de la population. Entretien avec Chantal Barjac, conseillère municipale déléguée au CCAS.

Quelles sont les actions menées au cours de l'année ?

« Elles sont multiples et concernent les différentes tranches de la population. Pour les principales, cela va d'un bon de naissance pour l'arrivée d'un nouveau-né dans une famille luzinayzarde au goûter et spectacle pour Noël pour les enfants des écoles. Mais aussi le transport pour les séances Ciné d'or à Vienne, les colis de fin d'année pour les aînés de 80 ans et plus, l'organisation de la fête de la solidarité, qui est une collecte de dons alimentaires au profit d'associations, comme le Secours populaire, Emmaüs ou Solidaire pour. Les 90 ans et plus ont aussi une attention supplémentaire le jour de leur anniversaire. »

Et la collecte de sang ?

« Effectivement, ce fut une nouvelle action mise en place la saison dernière. Le CCAS a organisé des après-midi de collecte de sang avec l'Établissement français du sang. Et les donateurs ont répondu présents jusqu'alors. »

Quel est le dernier évènement ?

« Ce fut le voyage annuel du CCAS. Une journée proposée pour les Luzinayzards âgés de 65 ans et plus. Cette année, c'était à destination de Dijon et Beaune. Un guide nous a fait visiter le centre-ville de la capitale des Ducs de Bourgogne, avec ses monuments emblématiques. Une pause pour un déjeuner bourguignon, avant un après-midi à Beaune pour la visite des hospices, symbole de l'art gothique bourguignon. Et pour clôturer, une dégustation de plusieurs

crus de la région dans un cellier traditionnel et une visite de la ville. La cinquantaine de participants a été enchantée par ce voyage à la fois culturel, touristique et gastronomique. »